

Presseinformation

## **Auslieferungsrekord 2023: 2.000ster Kran aus Ehingen geht an MAXIKraft**

---

- Anfang Dezember wurde der 2.000ste Kran, ein LTM 1070-4.2, an MAXIKraft übergeben
- Noch nie in der Firmengeschichte hat Liebherr in Ehingen so viele Krane ausgeliefert
- Gute Qualität und Customer Service müssen trotz hoher Produktion konstant bleiben

**Ein neuer Meilenstein ist geschafft: Das erste Mal in der Geschichte liefert das Liebherr-Werk in Ehingen mehr als 2.000 Krane in einem Kalenderjahr aus. Mit dieser magischen Ziffer war ein LTM 1070-4.2 Anfang Dezember beschriftet. Offiziell übergeben wurde er vor den Augen tausender Mitarbeitenden im Rahmen einer Betriebsversammlung an Maik Kanitzky, Inhaber der MAXIKraft-Gruppe.**

Ehingen (Donau) (Deutschland), 20. Dezember 2023 – An große Zahlen und Rekorde ist man bei Liebherr in Ehingen gewöhnt, aber der neue Meilenstein ist doch etwas Besonderes: Erstmals wurden über 2.000 Krane in einem Jahr ausgeliefert. Wenn man bedenkt, dass die durchschnittliche Krangröße in den letzten Jahren ebenfalls gewachsen ist und die Mehrzahl der Krane inzwischen mehr als vier Achsen haben, ist der neue Rekord umso beachtlicher.

Das war der Geschäftsleitung Grund genug, die Mitarbeitenden des Liebherr-Herstellerwerks an dem besonderen Ereignis der Auslieferung des 2.000sten Krans teilhaben zu lassen, denn schließlich gebührt ihnen der Dank für diese außergewöhnliche Leistung. Auch Maik Kanitzky war voll des Lobes: „Die Mitarbeitenden sind aus meiner Sicht die Firma. Und bei Liebherr müssen tolle Menschen arbeiten, um eine solche Leistung hinzubekommen. Jeder muss einen guten Job machen, damit 2.000 Krane in einem Jahr ausgeliefert werden können. Ich als Kunde kann da nur sagen: Vielen Dank!“

MAXIKraft investiert kontinuierlich in neue Mobil- und Raupenkrane, um die Flotte der Unternehmensgruppe immer auf dem neusten technischen Stand zu halten. Deshalb hat Firmeninhaber Maik Kanitzky in den vergangenen Jahren regelmäßig Großaufträge bei Liebherr platziert. Die MAXIKraft-Gruppe mit rund 500 Mitarbeitenden betreibt rund 200 Krane, 80 Prozent davon kommen aus dem Hause Liebherr – vom LTM 1030-2.1 bis zum LR 11000. Seit Bestehen der Firma 1992 bis heute hat Kanitzky rund 800 neue Liebherr-Krane gekauft und dabei knapp 500 Millionen Euro investiert.

Christoph Kleiner, Geschäftsführer Vertrieb, bedankte sich bei Kanitzky für das jahrzehntelange Vertrauen in Liebherr: „Nachhaltigkeit ist für uns wichtig. Wir wollen langfristig auf die Performance und Wirtschaftlichkeit unserer Kunden einzahlen. Durch Sicherheit und Zuverlässigkeit können wir für unsere

Kunden Mehrwert erzeugen.“ Kanitzky schätzt außer der Produktqualität und dem Liebherr-Service auch den persönlichen direkten Kontakt, aber er gab in seiner Rede der Liebherr-Belegschaft auch noch einiges auf den Weg: „So viele Krane zu liefern, ist das eine. Aber jedes noch so kleine Teil ist wichtig, jeder Sensor. Die Qualität muss aufrechterhalten werden, denn die Verfügbarkeit und Zuverlässigkeit ist entscheidend für jeden Kranbetreiber.“

## Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkränen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

## Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie über 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

## Bild



liebherr-2000-maxikraft-handover.jpg

Vor den Augen der Liebherr-Belegschaft in Ehingen übergibt Vertriebsgeschäftsführer Christoph Kleiner (links) und Produktionsgeschäftsführer Ulrich Heusel (rechts) den 2.000sten Kran an Maik Kanitzky (MAXIKraft-Gruppe).



liebherr-2000-ltm1070-4-2.jpg

Der 2.000ste in diesem Jahr bei Liebherr in Ehingen produzierte Kran ist ein LTM 1070-4.2. Gefeiert wird der Erfolg gemeinsam mit der Belegschaft.

## Kontakt

Wolfgang Beringer  
Marketing and Communication  
Telefon: +49 7391/502 - 3663  
E-Mail: wolfgang.beringer@liebherr.com

## Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH  
Ehingen (Donau) / Deutschland  
[www.liebherr.com](http://www.liebherr.com)